

Mühlheimer Jugendforum wählte neue Sprecher



In der gestrigen Sitzung des Jugendforums Mühlheim wählten Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Ebert-Gymnasiums und der Friedrich-Ebert-Schule das neue neunköpfige Leitungsteam. Als Sprecher wurden Marc Gernandt und Merlin Heidrich sowie Debora Babarotta und Darja Breiningen als ihre Vertreterinnen gewählt. Bürgermeister Daniel Tybussek freute sich über das große Interesse der Jugendlichen an der örtlichen Politik und würdigte deren Bereitschaft sich aktiv in der Politik einbringen zu wollen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)